



AUTOMÒBIL
CLUB
D'ANDORRA



Joan Carchat: La cosa pinta bien, pero ahora mismo somos segundos.

Con estas palabras Joan Carchat deja bien claro que seguir sumando en el Rally Comunidad de Madrid es indispensable para no tener sorpresas desagradables al final. A falta de la última prueba del calendario de la Copa Suzuki Swift 2011, Pablo Pazó es el líder de la clasificación provisional con una ventaja de 3 puntos sobre el piloto andorrano y 14 puntos sobre Pablo Rey. Estos tres pilotos estarán en el podio de la Swift 2011, aunque el orden no quedará establecido hasta el final de la última prueba del calendario del mencionado certamen.

Cabe mencionar que una vez disputadas las siete pruebas previstas en el calendario, cada piloto descontará el peor resultado. Así pues hasta estos momentos, es decir si la puntuación de Madrid no es inferior, Pazó descontaría los 15 puntos conseguidos en el Sierra Morena, Joan Carchat los 4 puntos del Príncipe de Asturias mientras que Rey no descontaría ningún punto puesto que en Ourense abandonó y no marcó ningún *scratch* parcial. Es evidente pues, que a priori, Carchat tiene una situación muy favorable, siempre que consiga mantener la regularidad que ha mostrado en buena parte de la temporada.

Está muy claro que, al igual que nos pasó en el Sierra Morena, tendremos que ir rápido pero sobre todo no cometer ningún error que nos deje fuera de carrera. No necesitamos ganar, según como vayan las cosas una quinta plaza nos podría servir para conseguir el título. No sé lo que pasará cuando llegue el momento de la verdad, pero ahora mismo creo que lo mejor será intentar salir como siempre, es decir a hacer nuestra carrera e ir controlando tramo a tramo a nuestros rivales. Este era el comentario de Joan Carchat después de conocer la clasificación provisional de la Swift 2011 y las diferentes posibilidades que se plantean. En cuanto a la preparación del rally del RACE, el piloto del Automóvil Club de Andorra tampoco tiene previsto hacer nada fuera de lo habitual: ***Revisaremos el Suzuki como de costumbre e intentaremos conocer algunas de las características de las especiales que, según me han comentado, son las mismas que las de la pasada edición. El desconocimiento de los rallies ha sido, sin lugar a dudas, uno de los factores que ha jugado en contra de nuestros intereses durante toda la temporada. Cabe recordar que ha sido nuestro primer año en el campeonato de España y esta inexperiencia nos ha pasado factura en algunos momentos puntuales.***

Como queda dicho, todo se decidirá los próximos días 25 y 26 en las especiales de la Sierra de Madrid y el circuito del Jarama, estos serán los obstáculos a superar por los participantes del Rally Comunidad de Madrid - RACE 2011.

Servicio de prensa.

Clasificación provisional Copa Suzuki Swift 2011

1.-Pablo Pazó, 111 puntos, 2.- **Joan Carchat, 108 p.**, 3.- Pablo Rey, 97 p., 4.- Víctor Pérez, 62 p., 5.- Surhayen Pernía, 58 p.



AUTOMÒBILS PYRÈNÈES

